



**Landesrat Achleitner: Böhmerwald-Messe eröffnet - beeindruckendes
Schaufenster der Region**

***Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Nach vier Jahren Pause findet
Messe-Highlight wieder statt - noch bis Sonntag zeigen 150 Aussteller in
Ulrichsberg ein breites Angebot“***

***„Es ist sehr erfreulich, dass nach vier Jahren Pause dieses Messe-Highlight
wieder stattfindet: Die Böhmerwald-Messe ist ein beeindruckendes
Schaufenster der Region“, betonte Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner
heute in seiner Ansprache zur Eröffnung der Böhmerwald-Messe in Ulrichsberg.
Noch bis kommenden Sonntag zeigen 150 Aussteller hier ein breites Angebot.***

*„Die Böhmerwald-Messe deckt ein sehr umfassendes Spektrum ab: Die Themen
erstrecken sich von der Land- und Forstwirtschaft über Bauen und Wohnen bis hin zur
Energie, E-Mobilität und Fahrzeugen. Sport, Gesundheit, Haushalt sowie das
Kunsth Handwerk kommen hier ebenfalls nicht zu kurz“, hob Landesrat Achleitner
hervor. „Die Messe ist eine wichtige Leistungsschau für die regionale Wirtschaft. Die
Betriebe aus dem Bezirk Rohrbach können hier ihre Produkte präsentieren, aber auch
Kundenpflege und Personalsuche in der Dreiländer-Region betreiben“, so Landesrat
Achleitner weiters.*

Bildtext:

*Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner eröffnete heute die Böhmerwald-Messe in
Ulrichsberg – v.l.: Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner, Kapellmeister Franz
Frottner von der Marktmusikkapelle Ulrichsberg, Staatssekretärin Claudia Plakolm und
Bürgermeister Wilfried Kellermann.*

Foto: Land OÖ / Andreas Maringer

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at